

## 8 HISTOIRE GÉNÉRALE

qui est de son ressort. Le reste de l'Audience de Charcas, confiné au Royaume de Chili. Dans cette vaste étendue, on compte l'Archevêché de Plata, & cinq Evêchés, qui sont, 1.<sup>o</sup> La Paz; 2.<sup>o</sup> Santa-Cruz de la Sierra; 3.<sup>o</sup> Tucuman; 4.<sup>o</sup> Paraguay; 5.<sup>o</sup> Buénos-Aires; divisés, comme ceux de Lima, en plusieurs Corrégimens.

La Ville de Plata, nommée aussi *Chuquisaca*, fut fondée, en 1539, par le Capitaine Pédro d'Anzurez, sous les ordres de François Pizarre, sur les ruines du bourg de Chuquisaca, à peu de distance d'une montagne nommée *el Porco*, où l'on connaissait quelques mines d'argent. Les Fondateurs lui donnerent le nom de *Ciudad de la Plata*, Cité d'argent; mais celui du bourg s'est conservé, & la nouvelle Ville se nomme indifféremment *Chuquisaca* ou *Plata*.

Elle était située dans une petite plaine environnée de montagnes, qui la mettent à l'abri des vents. En été, la chaleur n'y est point excessive. En hiver, saison qui commence au mois de Décembre, & qui dure jusqu'en Mars, les pluies y sont extrêmement fréquentes, & presque toujours accompagnées de tonnerre & d'éclairs; mais, dans tous les autres mois de l'année, l'air y est tranquille & serein. Les maisons y sont de pierre & couvertes de tuiles. Celles de la principale Place

ont un e  
grandes  
rdins &  
mais ell  
des habi  
de la dis  
plusieurs  
viron qu  
cains.

L'Aud  
1559,  
Gouvern  
Province  
Santa-Cr  
guay &  
& absol  
elle est  
cal, d'u  
cains;  
Corps-d  
tres Vill  
choisis e  
Corrègi  
naires p  
La J  
si étenc  
ville de  
découv